



RINGKASAN

NOVA NUR RAHMANITA. Analisis Pengembangan Produk Salad Berdasarkan Minat Beli Konsumen. *Analysis of Salad Product Development Based on Consumer Purchase Intention*. Di bawah bimbingan SILVIA DEWI SAGITA ANDIK.

Le Eminence *Hotel Convention and Resort* merupakan salah satu hotel yang menyediakan berbagai macam hidangan salad. Hidangan salad tersebut bermacam-macam mulai dari *Arabic food*, *Western food* dan *Traditional food*. Namun, tidak semua salad diminati oleh konsumen, hanya beberapa macam salad yang diminati seperti *greek salad*, *caesar salad* dan *fattoush salad*. Salah satu aspek penting untuk melakukan variasi produk salad di hotel berdasarkan minat konsumen yaitu dengan meningkatkan penjualan produk salad.

Metode analisis yang digunakan yaitu analisis deskriptif. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder dengan tiga metode yaitu survey, wawancara dan kuesioner kepada responden dengan mengajukan pertanyaan yang telah dipersiapkan sebelumnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui minat beli konsumen terhadap produk salad di pasaran. Dalam penelitian ini, atribut bauran pemasaran 4P digunakan untuk menganalisis preferensi dan minat beli konsumen. Penelitian dilakukan menggunakan kuesioner yang disebar ke konsumen yang sudah pernah mengonsumsi produk salad. Kemudian data diolah menggunakan skala *likert*. Hasil rata-rata dari skala *likert* ini kemudian akan dibagi ke dalam 3 kelas interval tertentu untuk mengambil kesimpulan.

Kata kunci : 4P, Minat beli, Preferensi, Salad.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengemukakan sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University